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サニータウン茅ヶ崎 
自治会だより 

第１９２号 

平成２８年９月 

サニータウン茅ヶ崎自治会 

 

 

 

 

 

 

～ 自治会活動 ～ 

 

1．自治会費集金と日本赤十字社募金のお礼 

 会員皆さまのご協力を頂き、自治会費集金(前期分)と日本赤十字社募金を完了いたしました。 

日本赤十字社の募金は、総額８６，５９５円集まりました。ご協力ありがとうございました。 

 

２．美化運動の実施報告 

 ６月１２日（日）一本松公園において本年度の美化運動が実施されました。 

実施後の反省会で、「小さめの道具があった方がよい」ということでミニ熊手を２０本購入しました。 

次回、美化運動から使用していく予定です。 

又、自治会主催の美化運動は、例年６月中旬～７月に茅ヶ崎市で行われている千の川周辺の草刈りの

日程を確認し、その後に行うとよいのではないか？ということになりました。 

この件に関しては、次年度、環境指導委員に引き継ぐことにしました。  

    

 

 

 

 

 

 

 

 

３．第１回四者懇談会の実施報告 

 ６月１９日（日）第１回の四者懇談会（管理組合、グリーンクラブ、民生・児童委員及び自治会）が開催さ 

れ、各団体から活動報告や意見交換が行われました。 
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４．鶴嶺東地区市民集会の報告  

８月７日に鶴嶺東コミュニティーセンターで開催されました鶴嶺東地区市民集会においてサニータウ  

ン茅ヶ崎自治会としては①北茅ヶ崎駅橋上化②茅ヶ崎駅ホーム拡幅③近隣へのコミュニティ設置に関

する要望を提出しました。 

 回答は①は試算で１５億円２５ヶ月、時期未定で茅ヶ崎市も費用を負担する必要があるとのことです。 

バリアフリー化・コスト削減等を含め、今後も JR との検討を継続していくとのことです。 

②は試算で費用は①の２倍以上、拡幅は駅ビルの柱の関係で最大２ｍまで可能。現状幅でも人が分散

すれば混雑は緩和するということで階段付近の自販機やイスの位置を移動していただいたとのことです。

茅ヶ崎市としては引き続き JR側に要請していくとのことです。 

③はコミュニティ未設置の２地区（湘北地区、松林地区）を最優先しており、その後での対応となるとのこ

とです。 

 上記以外で提出された要望については茅ヶ崎市から下記のような回答をいただいています。 

④茅ヶ崎市青果市場付近の歩道の拡張 

 従来は県道であったが、新しい道路が完成し、現在は市道のため整備に関して積極的でない。又、現

時点で道路整備プログラムのなかで位置づけされていない。相模線の踏切までの範囲でも歩道設置が

１０ヶ所予定されていたが止まっている。現時点での対応としては新規土地利用が申請された時に市と

してセットバックをお願いしていく。 

⑤サニータウン茅ヶ崎の北側排水路の暗渠化 

 暗渠化については過去の経緯（現状維持ということでセットバックしていただいた）から出来ない。 

 除草および浚渫については年１～２回程度行っている。 

⑥高田ハードオフ前道路の行き止まり解消 

 茅ヶ崎市と警察とで協議した結果で現状のような行き止まりとした。信号制御上、通行可能には出来な

い。 

⑦団地南側の道路の舗装 

 川沿いは道路ではなく河川管理用通路のため、舗装は出来ない。又、定期的に砂利を入れることは実

施していないが、要望があれば実施する。要望が無い場合は実施しない。要望は電話で OKです。 

⑧コミュニティバスの路線変更（停留所追加） 

 コミュニティバスは２００２年から運行を開始。バス停新設要望に対し、２０１４年に「北茅ヶ崎駅入口」

停留所をやっと新設。サニータウン端からは２００ｍの距離。よって、距離的にもﾙｰﾄ的にもバス停の新

設は困難。 

⑨相模線小出踏切の立体交差化 

 国道１号線に並行して新国道１号線を建設中（島忠横まで歩道一部完成済）で、この新国道１号線が

立体交差化されるため、現在の踏切の立体交差化の予定はない。 

 

５．コミセンふれあい祭りのお知らせ 

 鶴嶺東コミュニティセンター（通称：コミセン）で恒例のふれあい祭りが１１月５日（土）（９：００～１７：０ 

０予定）開催されます。 

子ども会から老人会まで幅広い年齢層が集い、演奏会や模擬店等でにぎわいます。 

ぜひ一度のぞいてみてはいかがでしょうか？ 
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６．秋祭りのお知らせ 

 10月 16日（日）11:30～13:30、一本松公園にて恒例の秋祭りを開催します。 

皆様方のご参加をお待ちしております。（雨天時は管理事務所及びタイヤ公園前） 

 

※ゲームコーナー・・・ガス風船くじ 

※模擬店・・・焼き鳥、寿司、団子など 

※ビール・ジュース（無料券）販売もあります。 

※大抽選会 

※古本市 

＜古本回収について＞ 

例年通り、古本のご寄付をお願いします。 

回収は 9月下旬～10月初旬（9/24（土）～10/8（土）予定）です。 

階段下に回収箱を設置しますので、ご協力よろしくお願いします。 

※ご厚意により今年も列車の展示を行います。 

 

詳細は今後の回覧・掲示をご覧ください。  

 

７．自治会自主防災訓練のお知らせ 

  １１月１３日（日）午前を予定しています。 

  詳細は今後の回覧・掲示にてご連絡いたします。 

 

８．サニータウン茅ヶ崎自治会 福祉委員について 

 社会の高齢化に伴い、サニータウン茅ヶ崎自治会でも高齢者支援の重要性が以前より増してきており

ます。そこで、自治会規約第十三条および第二十条に基づき、新たに福祉委員会を８月に立ち上げまし

た。メンバーは、運営委員から会長：石原、副会長：丸尾、事務局長：横山、会計 :小川、福祉委員として

会員の○－□□柳沢さん、○－□□野村さん、○－□□石井さん、○－□□岡田さんおよびオブザー

バの民生委員：木下さんです。 

現在は手探り状態ですが、将来的に自治会としてどのようなことをやっていくべきか等を探りたいと考え

ております。ご協力よろしくお願いいたします。 
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９．会員異動のお知らせ   平成２８年９月１日現在   （敬称略） 

 

異動年月 事由 号 棟 氏  名 

平成２８年６月    

平成２８年６月    

平成２８年６月    

 

１０．鶴嶺地区体育祭のお知らせ 

 

10月 9日（日）9時から鶴嶺中学校にて各自治会対抗の鶴嶺地区体育祭があります。 

詳細は別途配布の案内にてご確認をお願いします。 

参加ご希望の方は 9月 30日（金）までに自治会の棟委員まで参加希望用紙をご提出ください。 

参加方法についての詳細は別途連絡させていただきます。 

会場が遠いので、サニータウンからの参加者は毎年少ないのですが、気候のよい 10 月、皆さん奮って

ご参加ください。 

 

１１．その他のお知らせ 

 ５月号にてお知らせしました新１年生（小学生・中学生）のお子様へのお祝金は、ご連絡いただいた 

ご家庭にお届けしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

― ― ― ― ― ― ― ― ― ― ― 切り取り ― ― ― ― ― ― ― ― ― ― ― ― 

鶴嶺地区体育祭 参加希望 

 

    号棟    号室    氏名 

 

    参加人数  中学生以上    名、小学生以下    名 

 

ふりがな 


